

地域に尽力 経済産業大臣表彰



昨年11月に東京国際フォーラムで開催された「商工会法施行60周年記念式典」において、経済産業大臣表彰を受賞した長堂タツ子氏と當山美津氏が1月7日、役場を訪れ長浜村長に受賞の報告を行いました。

長堂氏と當山氏は商工会役員等の功績が評価され表彰されました。

受賞の報告を受け長浜村長は「女性のリーダーとしてだけでなく、地域活動はもちろん、事業にも積極的に取り組み、村の商工業発展へのご尽力に感謝します」と述べました。

恩納村立うんな中学校開校記念 村政功労教育功労表彰式



12月18日、村役場応接室において恩納村立うんな中学校開校記念村政功労教育功労者の大城英喜氏への表彰式が行われました。

大城氏は、第2代、第4代教育長として様々な教育活動に貢献され、村立幼小中学校の教育環境の整備を中心に中学校統合に向けての方向性を提案し、中学校統合推進に多大な効果を与え、村教育委員会への助言及び良き理解者として表彰状が授与されました。

長浜村長は「これからも村政、村教育行政並びにうんな中学校へのご指導をお願いします」と述べました。

ベチバー製しめ縄を贈呈

12月25日、玉城県知事を訪ねベチバー製しめ縄を贈呈しました。

しめ縄は赤土流出防止のために植栽されたイネ科の植物（ベチバー）を用いて制作されたもので、昨年度に恩納村で開催されたイベント（土壌保全の日）で玉城知事が長浜村長らとともに植栽したものが使用されています。

ベチバーは定期的な刈り取りが必要であるため、恩納村では2次活用を行い、しめ縄を作成しました。ベチバーを原料にした商品を作って販売し、その売上げを農家に還元する仕組みを今後も続けていきたいと思えます。

